

Centenario del Puente

Pueblo de Valdelatija

Año de 1909.

Breve y concisa Memoria referente al origen y construcción de un Puente sobre el Río Tudroán en jurisdicción de este referida pueblo de Valdelatija construido dicho Puente en el año de 1908.

Fines de esta Memoria

- (a futuras generaciones.
 - (Sirva de eterna memoria.
 - (Y con los que en la actualidad vivimos.
- Que Dios nos junte en la gloria.

Al construir el nuevo puente la predichita conversación entre la mayor parte de la gente del pueblo es: ¿Cuanto años hará que se hizo el anterior? ¿Quién lo haría? ¿Dónde sacarían los materiales? ¿Cuanto costaría? ¿Cómo se costaría? Pues bien, a satisfacer las fines de estas curiosidades en las futuras generaciones y el fijar un recuerdo imperecedero a nuestras sucesores es el fin que me propongo al escribir estas mal tratadas líneas; si lo consigo, mi deseo quedará satisfecho.

Origen y motivos de la formación del puente.

En el año 1888 con motivo del fuerte deslave que hubo en el mes de Marzo, la extraordinaria crecida que experimentó el Río Tudroán destruyó casi por completo las cejas de medio y de la derecha, cuyas cejas hubo necesidad de reponer por los vecinos del pueblo; pero como se suponía y así sucedió que esta reposición no sería subsistente, al poco tiempo se formó expediente para conseguir que la Excmo Diputación provincial abarcara el tanto por ciento del coste de una nueva y formal reparación sometida a un proyecto formado por el Sr. Eugenio Jefe de obras públicas